
Plenaranfrage Nr. 0113 
 
 

Jugendtreff Porschestraße 
 
 
Die Mitglieder der Stadtratsfraktion Bürger für Landshut baten Oberbürgermeister 
Hans Rampf in einer Plenaranfrage um Auskunft darüber, welche kurzfristigen bis 
mittelfristigen Maßnahmen bisher zur Einrichtung eines „dringend notwendigen“ 
Jugendtreffs im Bereich Porschestraße in die Wege geleitet worden seien. 
 
Oberbürgermeister Hans Rampf antwortete wie folgt: 
 
Es steht außer Zweifel, dass ein Jugendtreff für Jugendliche ab 16 Jahren und älter 
für den Bereich der Porschestraße sehr wünschenswert wäre. 
 
Leider gestaltet sich die Suche nach einer geeigneten Immobilie im Wohnquartier 
Porschestraße schwierig, zumal ein entsprechender Jugendtreff mit Öffnungszeiten 
in den Abendstunden auch von Seiten der Anwohnerschaft akzeptiert werden 
müsste. 
 
Ich habe mit einem Eigentümer, der nach Auffassung des Stadtjugendamtes und des 
Stadtjugendringes, dem künftigen Träger des Jugendtreffs, über eine geeignete 
Immobilie verfügt, bereits ein erstes Sondierungsgespräch geführt. Derzeit kann ich 
aber noch keine Aussage dazu treffen, ob diese Verhandlungen zu einem 
erfolgreichen Abschluss gebracht werden können. 
 
Landshut, den 15.03.2012 
 
 
 
Hans Rampf 
Oberbürgermeister 


